

La ministre indienne des AE visitera le Burundi les 17 et 18 février

@rib News, 14/02/2012 â€“ Source Xinhua La ministre indienne des Affaires extérieures, Mme Purneen Kaur, est attendue jeudi à Bujumbura pour une visite officielle de deux jours au Burundi, a affirmé mardi soir M. Gérard Ntahorwaroye Bikebako, secrétaire permanent au ministère burundais des Relations extérieures et de la coopération internationale. Au cours de sa visite, la ministre indienne va signer un accord général global de coopération et lancer le « Centre d'Excellence pour la Formation en matière des Nouvelles Technologies de l'Information ».

C'était au cours du Sommet Inde-Afrique tenu à Addis-Abeba en 2010 qu'il avait été décidé de mettre en place au Burundi ce centre qui couvrirait l'Afrique centrale. La Namibie a été choisie pour abriter celui de l'Afrique Australe. Selon M. Bikebako, l'Inde a manifesté sa volonté de promouvoir sa coopération avec le Burundi dans les secteurs de l'agriculture et de l'énergie. L'Inde a accordé au Burundi un crédit de 80 millions de dollars pour la construction d'un barrage hydro-électrique sur la rivière Kaburantwa dans la province de Cibitoke (Nord-Ouest). En plus des officiels de haut rang, la ministre indienne sera également en compagnie des hommes d'affaires. Un forum de dialogue entre la communauté d'affaires burundaise et la communauté d'affaires indienne est prévu vendredi à Bujumbura.